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Zusammenfassung

        
Es werden die qualitativen und quantitativen kernspintomographischen Befunde von 16 fokal nodulären Hyperplasien der Leber beschrieben, von denen neun histologisch gesichert wurden. Eine zentrale Narbe ist typisch für die FNH und erlaubt eine zuverlässige Artdiagnose. Dieser Befund war in der Hälfte der Fälle zu erheben. Ist diese Narbe nicht nachweisbar, so sprechen folgende Befunde in der MRT für eine FNH: glatte Begrenzung, homogene Signalverteilung, erhöhte Signalintensität im T2-gewichteten Spinecho-Bild und niedrige Signalintensität in der Inversion-Recovery-Sequenz. Die T1- und T2-Relaxationszeiten der FNH sind im Vergleich zum normalen Lebergewebe nur um etwa 30 % verlängert.


      
        
Summary

        
The qualitative and quantitative MRI findings in 16 patients with focal nodular hyperplasia (FNH) of the liver are described; nine of these were confirmed histologically. A central scar is typical of FNH and provides a reliable diagnosis. This finding was seen in half the cases. If the scar is not demonstrable, the following features suggest the diagnosis: smooth margins, homogeneous signal distribution, increased signal intensity in T2-weighted spin-echo images and reduced signal intensity in inversion-recovery sequences. The T1 and T2 relaxation times in FNH are increased by about 30 % compared with normal liver tissue.
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